

完成した部室



中学校北側の部室の改築工事が完成して3月3日に竣工式が行われました。

席上、町長から「本分である勉学は勿論のことスポーツの振興も大事です。今後ますますの活躍を期待します」とあいさつがあり、越川鍊三校長も部室のカギを受領して「町づくりに生きる学校経営とは何か。これらが問われていることから、さらに努力していくます」と決意を述べました。

中学校にある7スポーツクラブのうち陸上・野球・テニス・バレーボールの各部が更衣室として利用し、広く地域の方がたに利用して戴けるように、1階にシャワー室を設けて太陽熱温水器による給湯ができるようになっています。

中学校北側の部室の改築工事が完成して3月3日に竣工式が行われました。

席上、町長から「本分である勉学は勿論のことスポーツの振興も大事です。今後ますますの活躍を期待します」とあいさつがあり、越川鍊三校長も部室のカギを受領して「町づくりに生きる学校経営とは何か。これらが問われていることから、さらに努力していくます」と決意を述べました。

中学校

ミーティングルーム備えた快適な部室

ミーティングルーム
シャワールーム

7室

2室

男女各2室

2室